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６月５日（水）
 13日（木）
本会議・委員会は、

どなたでも傍聴できます

３月議会の傍聴者は
40人でした。

（男性：29人・女性11人）

こちら編集室　 次回定例会の予定
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※10代・30 代・40 代はなし

年代別
割合

70代
53％

80代以上
10％

20代7％
50代5％

60代
25％

　

東
毛
広
域
幹
線
道
路
の
沿
道
に
植

え
ら
れ
た
河
津
桜
の
並
木
が
、
綺
麗

な
ピ
ン
ク
色
に
染
ま
り
、沿
道
を
飾
っ

て
い
ま
す
。
ま
る
で
新
し
い
時
代
の

幕
開
け
を
祝
っ
て
い
る
よ
う
で
す
。

　
３
月
議
会
は
新
年
度
の
予
算
審
査

の
あ
る
議
会
で
す
。
新
し
い
時
代
の
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ン
ク
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賞
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と
に
よ
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間
で
全
国
13
市
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村
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ら

の
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察
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、
大
忙
し
の
一
年

で
し
た
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と
こ
ろ
が
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今
回
も
81
号
を
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ン
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と
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ろ
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国
９
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ま
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２
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連
続
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と
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と
で
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も
全
国
か
ら
、
視
察
が

殺
到
す
る
も
の
と
思
わ
れ
ま
す
。
入

賞
に
お
ご
る
こ
と
な
く
、
編
集
方
針

で
あ
る
町
民
に
「
読
み
や
す
く
」「
わ

か
り
や
す
い
紙
面
づ
く
り
」
を
よ
り

い
っ
そ
う
進
め
て
い
き
た
い
と
思
い

ま
す
。

（
三
友
美
惠
子
）

議
会
広
報
特
別
委
員
会

議
会
広
報
特
別
委
員
会

委
員
長

委
員
長

月

田　
　

均

月

田　
　

均

副
委
員
長

副
委
員
長

新

井

新

井

賢賢

次次

委

員

委

員

小

林

一

幸

小

林

一

幸

原　
　

利

幸

原　
　

利

幸

三
友
美
惠
子

三
友
美
惠
子

浅

見

武

志

浅

見

武

志

議

長

議

長

髙

橋

茂

樹

髙

橋

茂

樹

お話を伺ったのは　萩原　守さん

クラブについて教えて下さい
1991年設立で28年目を迎えるサッカークラブで
す。現在のメンバーは40名で、4つの小学校の子供
たちで編成されています。メンバー数は、ピーク時
には130名程いましたが、やはり少子化の影響か、
少なくなる傾向にあります。

活動の内容は？
土・日曜日に練習や試合、火・木曜日にナイター練
習を行っています。また、県内の小学生サッカーク
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メンバー募集中！　練習体験もやっています！メンバー募集中！　練習体験もやっています！

ラブのリーグ戦などでも戦っています。過去の戦績
では、ＧＴＶミルクカップという県大会で準優勝し
ています。

子供たちの自立と協調とは？
ＦＣ玉村では、練習や試合前日の準備は子供たち自
身で行います。県内外に遠征に行く機会も多くあり
ますが、その際も子供たちとコーチ陣だけで出かけ
て行きます。子供たちが自分で考え判断し、周囲の
子たちと協力し合って活動しています。

議会だよりに掲載されます
取り上げていただいてうれしく思います。

練習を体験　女の子が多い練習を体験　女の子が多い 基礎練習が大切基礎練習が大切

「サッカーを通して子供たちの自立と協調を養う」

今回は原委員が取材しました

フットボールクラブ玉村　＜ＦＣ玉村＞


